

Améliorer La Chambre Du Patient

Un grand nombre d'hôpitaux se sont organisés en construisant une majeure partie de chambres individuelles plutôt qu'à plusieurs lits. Mais quelles sont les motivations qui sont à la base de cette décision ? S'agit-il de connaissances scientifiques et factuelles, d'exigences politiques, économiques, organisationnelles ou bien culturelles ? À partir des résultats disponibles de la connaissance factuelle, nous constatons que des sujets comme la vie privée et la dignité des patients, la satisfaction du patient, la communication, le bruit et la qualité du sommeil, la lumière et l'air, le traitement et les soins, les infections nosocomiales, la sécurité des patients, le « taux de récupération » des patients et la longueur d'hospitalisation sont plus présents dans la discussion actuelle.

Bien qu'il existe des avantages et des inconvénients aux deux types de chambre, l'étude recommande que les services prévoient essentiellement des chambres individuelles mais qu'ils envisagent aussi des chambres à plusieurs lits afin de répondre au désir des patients qui ont besoin de plus de contact. On constate un manque de recherche sur l'aménagement de la chambre du patient concernant plus particulièrement la récupération de groupes de patients déterminés, mais la demande est devenue de plus en plus fréquente depuis que l'on a entrepris de concevoir l'hôpital autour des besoins du patient.

Published on : Mon, 12 Dec 2011